

Souffle et Lumière

Bénédissons Notre Seigneur Jésus-Christ, de qui nous recevons le souffle et la lumière de la vie. C'est, dans notre diocèse, l'année de l'Esprit-Saint. Confiant dans les dons de l'Esprit, entre Pâques et Pentecôte, notre évêque engage le diocèse dans un synode afin que les baptisés de la Somme discernent les chemins à prendre pour l'avenir de notre Eglise. Projet ambitieux !

Pour ouvrir ce chantier, 250 répondants des paroisses, mouvements et services du diocèse, se réuniront le 8 mai. Thérèse Sahuc de Blangy Tronville, Catherine Legrand de Longueau et Marie-Ange Bernard de Cagny représenteront notre paroisse. Qu'elles en soient chaleureusement remerciées.

Voir, entendre et comprendre avec le cœur de Dieu la vie des hommes ainsi que la nouveauté de l'Evangile... Donner le goût de Dieu, témoigner de notre foi et accueillir les fruits de l'Esprit, tels sont les enjeux pour nos communautés tournées vers l'avenir !

De l'Ascension à la Pentecôte (25 mai -3 juin), toutes les paroisses sont invitées à organiser une neuvaine exceptionnelle de prière à l'Esprit-Saint. Ce rendez-vous inhabituel nous est proposé par notre évêque. « Nous sommes parfois des chrétiens en position « veille ». Demandons à l'Esprit-Saint de faire de nous des chrétiens en position « feu », nous dit-il ! » Langage de langue de feu, d'optimisme et de confiance... « De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie... ». St Jean 20.21.

Jean-Marc Boissard